

Mystère en Lorraine : Un couple témoigne d'une maison « hantée » par ses propres objets

Dans une vidéo saisissante publiée par *Le Républicain Lorrain*, un habitant témoigne du calvaire inexplicable que lui et sa femme traversent. Leur maison semble être devenue le théâtre de phénomènes paranormaux où les objets du quotidien se transforment en projectiles.

Un champ de bataille domestique

La visite des lieux révèle l'ampleur des dégâts. Le propriétaire montre des étagères vidées, des meubles déplacés et de nombreux objets brisés au sol [[00: 30](#)]. Selon son récit, les incidents commencent souvent en début de soirée et se poursuivent une grande partie de la nuit [[00: 26](#)].

Parmi les faits les plus marquants :

- **La télévision** est tombée de son support à plusieurs reprises, même après avoir été remise en place [[01: 35](#)].
- **Des meubles et décorations** solidement fixés aux murs ont été littéralement arrachés [[01: 15](#)].
- **Un fer à repasser** aurait "volé" du couloir jusqu'à la fenêtre d'une chambre [[04: 47](#)].

Des témoins impuissants et perplexes

Le plus troublant reste le caractère imprévisible de ces manifestations. Le propriétaire explique que les objets semblent attendre qu'il quitte une pièce pour s'animer dans une autre [[03: 03](#)]. Même la police nationale, appelée sur les lieux, est restée sceptique jusqu'à ce que des objets ne tombent au sol sous leurs propres yeux, provoquant la fuite des personnes présentes [[02: 13](#)].

Une voisine, venue pour prendre des photos afin d'attester de la véracité des faits, a également été témoin de chutes d'objets inexpliquées [[03: 21](#)]. À ce jour, aucune explication rationnelle (séisme ou autre) n'a pu justifier ce chaos qui épargne seulement quelques rares zones de la maison, comme les WC et le garage [[03: 08](#)].

Pour ce couple, la situation reste un véritable cauchemar : « On va me dire que je suis fou », confie l'homme, démunis face à l'ampleur des dégâts [[03: 21](#)].